

<http://www.welsin.tv/news.php?id=3119>



Mit einem beeindruckenden Renntag präsentierte sich der **OÖ. Motocross Cup** in Taufkirchen an der Trattnach. Auf der Motocross-Strecke in Untertrattnach wurde kürzlich das Grande Finale veranstaltet. Der HSV Wels durfte sich über 160 Fahrer und rund 2000 (!) Besucher freuen.

Eine perfekt vorbereitete Strecke und eine bestens organisierte Veranstaltung war auch der Garant für ein Top-Finale: „Seit 17 Jahren wird der

OÖ. Motocross Cup hier in Taufkirchen veranstaltet. Der HSV Wels ist ein ganz besonderer Partner“, so Ernst Helten, der mit seinem Team bereits das 28. (!) OÖ. Motocross Cup Jahr organisierte.

Die Fahrer fühlten sich so richtig wohl: „Der Cupbewerb hat eine einzigartige Organisation, tolle Strecken und überall wo wir hinkommen ist es einfach perfekt“, lobte Gesamtsieger Peter Paul

[Miss wieder aus d](#)
[Eurothermen auch](#)
[Applaus für „Stille](#)
[Adventstimmung](#)
[HAK I Wels lud W](#)
[YOUKI fördert Na](#)
[Roswitha Nickl fü](#)
[11.11. ein Welser](#)
[Meggenhofen-Sie](#)



Landkarten:
[Auf einen Blick...](#)

HIER können Sie R
suchen, Wegstrecke
Urlaubsort suchen -
auf unserer Erdenw

